

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

am Sonntag steht der nächste Germania-Supersonntag ins Haus und wir haben attraktive Gegner zu Gast auf dem Rasen am Triebweg. Zunächst spielt die 2. Mannschaft um 13:00 Uhr im Derby gegen die Alemannia aus Klein-Auheim, dann trifft unsere 1. Mannschaft auf Teutonia Hausen – mit alten Bekannten im Gästeteam. Es gilt sechs Punkte zu holen, nachdem der letzte Spieltag weniger erfreuliche Ergebnisse gebracht hat. Die 2. Mannschaft verlor mit 4:1 bei Ilirida Offenbach, die 1. Mannschaft musste nach dem 2:5 – und kuriosen Spielverlauf – beim Spitzenreiter Spvgg. Dietesheim den zweiten Tabellenplatz an die TSG Neu-Isenburg abgeben. Für die 1. Mannschaft gilt es jetzt, die verbleibenden vier Saisonspiele zu gewinnen. Das Erreichen des Relegationsplatz liegt immer noch in der eigenen Hand.

Beiden Mannschaften kann man nur wünschen, es wie die F1 und F2 (unser Titelbild) zu halten. Die Jungs und Mädels freuen sich auf jedes Spiel und haben längst vergessen, was die Woche zuvor war. Helfen kann definitiv auch rückhaltlose Unterstützung durch so viele Fans wie möglich – Kritik haben die Spieler ob der letzten Ergebnisse sicherlich ausreichend selbst geübt.

Es gibt aber auch Positives aus der letzten Woche zu berichten. Die Ü50-AH der Germania wächst und am letzten Freitag konnten (zu Beginn) 13 Spieler im Training begrüßt werden. Da nimmt etwas Formen an.

Das Highlight des letzten Wochenendes war aber sicherlich der unerwartete, aber verdiente 4:2-Sieg unserer U19 in der Gruppenliga gegen den Tabellenzweiten SG Rosenhöhe. Chapeau und ein wichtiger Schritt für den Klassenverbleib.